

# Venezuela libera a 10 estadounidenses en intercambio de prisioneros

Este viernes, el secretario de Estado de EE.UU., Marco Rubio, anunció la liberación de 10 ciudadanos estadounidenses que estaban detenidos en Caracas, en el marco de un intercambio de prisioneros entre El Salvador y Venezuela. "Quiero agradecer a mi equipo en el Departamento de Estado y especialmente al presidente Bukele por ayudar a asegurar un acuerdo para la liberación de todos nuestros detenidos estadounidenses", publicó Rubio en su cuenta de X, informando además de la liberación de presos venezolanos, vinculados al Tren de Aragua, que se encontraban en la megacárcel de El Salvador, consignó Reuters. El acuerdo también incluyó la liberación de varios presos políticos opositores en Venezuela que ya se encontrarían en libertad, publicó Infobae.